
Les verbes « pouvoir », « voir », « devoir » et vouloir aux

3èmes personnes du passé simple

• Au passé simple, les verbes en « oir » ont tous la même terminaison :

 - à la 3ème personne du singulier (il/elle/on)  � -ut

- à la 3ème personne du pluriel (elles/ils) � -urent

Exemple : 

l'avion voulut décoller mais il ne le put pas à cause de la tempête, les passagers 

durent attendre une accalmie avant le grand départ.

• Seul Le verbe « voir » est différent...

Exemples     :

Il était trop tard lorsqu'ils virent les ennemis se ruer sur eux !

Lorsqu'elle vit le dragon elle se réfugia sous un rocher.
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